

# VOS COMMUNES

**COGNIN**

## Une semaine autour de la solidarité au collège Henry-Bordeaux

**Le collège Henry-Bordeaux a organisé une Semaine activité santé citoyenneté. Plusieurs membres d'associations de solidarité internationale sont venus à la rencontre des élèves.**

**D**ans le cadre de la Semaine activité santé citoyenneté du collège Henry-Bordeaux, des représentants du monde humanitaire et solidaire sont venus à la rencontre des collégiens. Le premier jour, l'association Communes solidaires et quatre autres associations de solidarité internationale (Amitié Savoie - Sahel, France Palestine, Hydraulique sans frontières et Népal Avignon) ont proposé à des classes de cinquième de découvrir l'engagement bénévole.

Les élèves ont pu faire le tour des cinq stands pour rencontrer les représentants bénévoles et échanger sur leurs activités de soutien à des pays en voie de développement mais encore sous équipés et un peu oubliés pour certains. Ils en ont profité pour réaliser, par petits groupes, un reportage vidéo sur chaque association.

### Des jeux autour de l'accès à l'eau et de l'alimentation dans le monde

Jeudi 1<sup>er</sup> avril, le deuxième jour, c'est avec des élèves de sixième que les membres de l'association Communes solidaires ont animé des jeux de solidarité. Plusieurs thèmes ont été abordés de façon ludique : l'accès à l'eau, l'ali-



**Des bénévoles de cinq associations sont venus échanger avec les collégiens.** Photo Le DL/J.B.

mentation dans le monde, des questions de société. Une belle façon d'apprendre des autres peuples et des aides que l'on peut leur apporter, en se divertissant.

Communes solidaires entretient un partenariat avec le village de Sangoulema au Burkina Faso, dans le sud-ouest, et continue ses actions : construction d'un local pour la can-

tine, construction d'une petite unité de production du soubmala (épice locale), malgré la situation sanitaire délicate liée à l'arrivée du Covid.

**Jacky BARTHÉLÉMY**